

Liebe Gemeindemitglieder des werdenden Pastoralen Raumes Mainz-City,



v.l.n.r.: Pfarrer T. Winter, B. Kreß, E. Reuter, W. Schuth

zwei neue Gesichter, die bei genauem Hinsehen und Lesen gar nicht so neu sind, stellen sich Ihnen heute vor:

Ich bin **Eva Reuter** und ich freue mich, dass ich die Nachfolge von Pfarrer Michael Baunacke antreten darf. Manche kennen mich noch als Dekanatsreferentin in Mainz (2019-2022), allen anderen möchte ich mich kurz vorstellen:

Ich bin Pastoralreferentin und habe vor meiner Zeit im Dekanat in der Cityseelsorge Darmstadt gearbeitet. Mit meinem Mann und unserer Tochter wohne ich in Ginsheim-Gustavsburg.

Neben der Arbeit in der Cityseelsorge bin ich als Betriebsseelsorgerin in der Arbeitswelt der Region Rheinhessen unterwegs (beides mit einer halben Stelle).

An meinem Beruf gefällt mir die Vielseitigkeit: Von Seelsorgegesprächen bis Eventmanagement ist alles dabei. Cityseelsorge hat für mich viel mit Bewegung zu tun, denn in einer Stadt sind viele Menschen in Bewegung und auch die Stadt selbst verändert sich und ist so in Bewegung. Als Theologin und Seelsorgerin sehe ich meine Aufgabe darin, mit den Menschen unterwegs zu sein und dabei meine Hoffnung als Christin zu teilen. Besonders am Herzen liegt mir die Präsenz von Kirche in den Medien.

Regelmäßig bin ich als Autorin und Sprecherin beim Hessischen Rundfunk für „HR2 Zuspruch“ aktiv.

In meiner freien Zeit entspanne ich gerne: Mit einem Buch, bei einem guten Wein – am liebsten in den Bergen und mit meiner Familie. Ich mag auch da Bewegung - am liebsten in Form von Fahrradfahren, Wandern oder Klettern.

Ich hoffe, dass wir uns begegnen und gemeinsam unterwegs sein können.

Mein Name ist **Bernhard Kreß**, ich bin 47 Jahre alt und verheiratet. Wir haben zwei eigene Kinder und zwei Pflegekinder und wohnen in Heidesheim am Rhein. Geboren und aufgewachsen bin ich in Mainz.

Nach über 20-jähriger Tätigkeit im Automobilbereich habe ich von 2019 bis 2022 Theologie an der Katholischen Hochschule in Mainz studiert und meine daran anschließende zweijährige Assistenzzeit in den Gemeinden der Oberstadt absolvieren dürfen. Bis Ende 2024 war ich dort mit voller Stelle Gemeindeferent. Der Pastorale Raum Mainz-City ist mir von daher vertraut.

Mit dem 1.1.2025 habe ich nun von Pater Sagner die Koordination für den Raum Mainz-City übernommen und freue mich auf die neue Aufgabe und viele neue Begegnungen in der kommenden Zeit, egal ob auf der Straße, im Alltag, in den Gremien, den Kirchen oder den kirchlichen Einrichtungen.

Die neue Pfarrei ist in zwei Jahren bereits Realität und ich bin dankbar, mit Ihnen allen diesen Weg gehen und gestalten zu dürfen.

Herzliche Grüße und bis bald

Eva Reuter

(Pastoralreferentin Cityseelsorge/Betriebsseelsorge)

Bernhard Kreß

(Gemeindeferent Mainz-Oberstadt / Koordinator PR Mainz-City)